

Regierungsratsbeschluss

vom 10. März 2020

Nr. 2020/376

Gesamtarbeitsvertragskommission; Demission bisheriges und Wahl neues Mitglied auf Seiten der Arbeitnehmervertretung

1. Ausgangslage

Mit Regierungsratsbeschluss Nr. 2017/1850 vom 6. November 2017 wurden die Mitglieder der Gesamtarbeitsvertragskommission (GAVKO) für die Amtsperiode 2017 - 2021 neu gewählt.

Stefan Giger, Arbeitnehmervertreter in der GAVKO, Sekretär des Verbandes des Personals der öffentlichen Dienste (VPOD), hat per 31. Dezember 2019 seine Demission als Kommissionsmitglied zu Protokoll gegeben.

2. Erwägungen

Die langjährige Mitarbeit von Stefan Giger als Mitglied der GAVKO wird herzlich verdankt.

Als Nachfolgerin von Stefan Giger wird zukünftig Silvia Dell'Aquila, Regionalleiterin Aargau/Solothurn VPOD, als Arbeitnehmervertreterin in der GAVKO Einsitz nehmen.

Der Regierungsrat wählt die von Amtes wegen in der GAVKO Einsitz nehmenden Arbeitgebervertreterinnen und -vertreter. Die fünf vertragsschliessenden Personalverbände bestimmen ihre Vertreterinnen und Vertreter in der GAVKO selbständig; der Regierungsrat nimmt mit diesem Regierungsratsbeschluss Kenntnis von der neuen Vertreterin der Personalverbände.

3. Beschluss

3.1 Die langjährige Mitarbeit von Stefan Giger in der GAVKO wird herzlich verdankt.

3.2 Der Regierungsrat nimmt Kenntnis von der neuen Arbeitnehmervertreterin Silvia Dell'Aquila.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Personalamt (2)

Departemente (5)

Staatskanzlei

Gerichtsverwaltung

Direktion Solothurner Spitäler AG

Mitglieder der Gesamtarbeitsvertragskommission (Versand erfolgt elektronisch durch das Personalamt)